




要約:精神発達障害児の療育に関して,関係機関の連携が現状では明らかに不充分である.

そこで和歌山県の実情に見合う,より有機的な療育システムを提言した上で,このシステム

を実行するにあたっての問題点について考察した。 


